

Muy poco sabemos de la vida del pueblo de Remedios en este período. Debió haber sido tan poco importante como correspondía a su pequeña población: cincuenta habitantes. Estos se dedicaban a la agricultura y a la ganadería y vivían en constante alarma por la presencia de los piratas en las costas.

1552.—Se estableció la absoluta libertad de los indios que estaban “encomendados”.

1574.—Se autorizó a los Ayuntamientos para distribuir solares para hacer casas, mercedar asientos para estancias, hatos para ganado mayor, corrales para ganado menor y ceder grandes extensiones de tierras para haciendas.

1578.—Se regularizó el sistema de pesas y medidas.—Se enviaron muchas maderas preciosas de las haciendas “Yagüey” y “Guaní” para las obras del Monasterio de San Lorenzo, Escorial. Fueron conducidas por la flota que mandaba el capitán de galeones Cristóbal de Moya y de la Paz.

1594.—En acta del Ayuntamiento de Sancti Spíritus, de fecha 2 de octubre, se trató de una merced del sitio “Sabanilla de Alicante” dado a Pedro de Valdivia, Baltasar Bravo y otros, para poblar de ganado. (Tomado de las actas del Ayuntamiento de Remedios.)

## OTROS SUCESOS DE CUBA

1553.—Varios corsarios atacan a Santiago de Cuba.

1555.—El pirata Sores ataca a la Habana.

1556.—Llega el gobernador Diego Mazariegos.

1563.—Id. el gobernador García Osorio.

1573.—Id. id. Gabriel Montalvo.

1576.—Se estableció el primer ingenio, cerca del antiguo puente de Chávez,  
Habana.

1578.—Llega el gobernador Francisco Carreño.

1580.—Id. id. Gaspar Torre.—Terremotos en Santiago.

1585.—Drake ataca y bombardea a la Habana.

1588.—Llega el gobernador Luján.

1589.—Id. id. Juan Tejada.

1594.—Id. id. Barnuevo.